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「これからは好きな剣道も楽しめます」
隆正の視力がよくなり、本当に信じられないと、自分のほおをつねるようです。
感想文を書かせていただきました。乱筆、乱文をお許し下さい。またこれからもよろしくお願いいたします
。

「隆正の視力が悪くなっていると気づいたのは、小学校３年生の春の学校での検査の時。私自身、小学校５「隆正の視力が悪くなっていると気づいたのは、小学校３年生の春の学校での検査の時。私自身、小学校５
年生の時から近視になり、つらい思いをしたので、子どもだけは視力を悪くしたくないと、多分、普通の方
よりも思っていたと思います。
ゲームの時間も制限していたのですが、おそらく姿勢がすごく悪かったり、いろいろな要素が重なったのでゲームの時間も制限していたのですが、おそらく姿勢がすごく悪かったり、いろいろな要素が重なったので
しょう。ただ、その時は病院に行っても、－１．２５D、－０．７５Dくらいだったと思います。『まだ仮
性近視だから良くなるかもしれない』と先生から言っていただいたので、目薬をさしながら視力回復センタ
ーにも通ったり…。しかし良くなるどころかどんどんと悪くなり、４年生では、－３．２５D、－３．０D
になり、『もうメガネをかけないと…』と言われ、４年生の夏にはメガネをかけました。
東京でよい訓練の所がある、と人から聞いて行ったりもしました。何万円もする機械（訓練機）も買って、東京でよい訓練の所がある、と人から聞いて行ったりもしました。何万円もする機械（訓練機）も買って、
家で訓練もしました。ただ、やはり子どもには、１日１５分と言われる訓練にも限界があり、いつも私から
『しなさい』と言われ、かなりかわいそうでした。
そんなにしていたのに、５年生の春の検査では、－５．７５D、－５．５D、視力的には０．０７ぐらいとそんなにしていたのに、５年生の春の検査では、－５．７５D、－５．５D、視力的には０．０７ぐらいと
言われ、私は『まだ５年生なのに本当にどうしたらいいのかしら』と、ショックでした。隆正は剣道を習っ
ていて、目が悪いのもすごくハンディだろうなと思いました。病院からの帰り、本屋に行って、落ち込みな
がらなんとなく、視力が良くなる、というような本棚を見ました。そして手に取った本が『寝ているだけで
視力は回復する！』でした。本屋さんでなんとなくページをめくっているうちに、こんな夢のようなことっ
てあるのかな？と、でもわらにでもすがる気持ちで本を買いました。家に帰ってもう一度読んで、とりあえ
ず病院に聞いてみようと思い、NTTで電話番号を調べて電話しました。大阪ということもあり、普通は説明
会を聞いてから来院するとのことでしたが、その日に早速来院の予約をすることができ、約１ヶ月後くらい会を聞いてから来院するとのことでしたが、その日に早速来院の予約をすることができ、約１ヶ月後くらい
に来院しました。早速検査をして頂き、テストレンズをつけた隆正は『お母さん、すごくよく見える。ほら
、あの字もこれも…』と大喜びでした。テストレンズの結果も良かったので、私はとにかくしてみようと思
い先生にお願いしました。１ヶ月半後、レンズが届いたので来院しました。視力を測って頂くと０．０４で
した。先生から、『これで剣道の試合をしているというのは動物的なカンだよね。』と、そして『よくなる
から、そしたらもっと強くなるよ。』と言われました。次の日から、夜寝る時にレンズをつけました。朝起
きて隆正はコンタクトを外し、メガネをかけて驚いていました。『すごくよく見える。』最初の視力がすご
く悪いので、メガネをかけてようやく実感がわくようでした。次の日の朝、『お母さん、何か変。左はよくく悪いので、メガネをかけてようやく実感がわくようでした。次の日の朝、『お母さん、何か変。左はよく
見えるけど右は見えへん。』と言いました。『あっ、そうか』と思いました。きっとコンタクトをつける時
、右側に空気が入ったんだ…。空気が入らないように気をつけながら、日数がたちました。２週間目くらい
に目いぼになってしまい、２日間くらいレンズができなかったのです。その時近くの眼科で診て頂いたので
すが、視力を測って頂くと、肉眼で０．５くらいも見えていました。とにかくよかったねぇとその時、隆正
と喜びました。それから、初めてレンズをつけて１ヶ月後、大阪から朝一番の新幹線でまた来院しました。
なんと片目で０．９、両眼で１．０見えていました。メガネのレンズの数でいくと１５，１６段階もよくな
っていると先生からも言って頂きました。もう昼間、メガネは全くいらなくなりました。たった１ヶ月でこっていると先生からも言って頂きました。もう昼間、メガネは全くいらなくなりました。たった１ヶ月でこ
んなによくなるとは思っていませんでしたが、とにかくよかったです。学校の席もいつも一番前でしたが、
あさってからの２学期は、どこの席でもいいね、隆正。これからは思いっきり、大好きな剣道やキャッチボ
ール、楽しんでね。たった夜、コンタクトをはめるだけで訓練などつらいものでもなく、そして信頼できる
素晴らしい先生のおかげで、隆正の将来も大きく広がりました。本当にありがとうございました。」






